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Estimado Master Nuñez:

En atención a la Ci¡cular CCG-03-IINAH-2025, tengo a bien traslada¡le la información
remitida por los jefes de departamento de la Facultad de Ingenieúa, correspondiente al
mes de febrero del2O25.

Se adjunta Oficios DIM-029-2025, DII-088-2O25 y DIC-O67-2O25.

Agradeciendo la atención a la presente.

Atentamente;
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Doclno F¡q¡ltrd d! lr{GnLrl,
PfltcÍts.

Atentarnente,
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Obtinguido Señor Decano.

En respu€sta a la solicil¡Jd de la F¡cult¡d da lnganisri¡ rnedhnts oficio Fl o ¡lA dd 05 & marro &l ¡ño !n cu[o y C¡]ruhr
CCG o$UI¡AH m25, €n eltema de 16 embiorEs de c¡rculares, aclas, acuerdos y resoluciones fmÉs, del mes dG ftbralo'dal2025,
ind¡carnG lo siguiente:

I. CNCULARES

No so tu emitiro ningu¡ doa¡mento en el Oeparh[Ento de lrEeoieria Mecá¡ix en el mes de febrsro del 2025.

2. ACTASYACUERDO§

Ad¡ d. r.mtle. d. Pmft.on¡ l }20:6 &l¡ler3 13 & hbIlro dd aio A25.

3. RESOLT,'C|0i{ESF|RIES

No se ha erililo n¡ngun doomento en el lngenieria Mecán¡ca en el mes de febrero del 2025.

d€Jele
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f }EPARTAf, A¡tO DE HGE}IERIA IECAMCA

ACTA DE ASAXBLEA DE PROTESffES
13022025

Toma la palabra el lngeniero Cesar López i¡d¡cando que la convocsbria a Asamblea de
Prüfesores se basa en la urgenb necesidad del Depañamento de lngeniería Mecánica
de conlar con un cuerpo docente más fortalecido por las diferenEs acliüdades que se
desaÍollan y que se ha reparlido en solo 8 docentes de plantá.

lndica que ha recibido infonnación del señor Decano lng. Náslor López Lugue de q.¡e

dispone de recursodr, pem se deben realizar las acciones pertinenbs y urgentés para

lanzar u n con cu tso en la prirera con vocatoda a ocu par plazas docenE§ en 2025, y qe
se debe procesar antes del 14 de febrero de 2025. Razon por la que pide a la asamblea
se someta a lecfiJ¡a, análisis, discusión y apobacion del Perfil Pmfesimal oon sus
respectivos requisib, funciones y competeflcias que se habfa aprobado por la AsarÉlea
de Pmfesores del Departarnento de lngenieria Mecánica en fedra 27 de sepliembre del
2023.

Luego de lear, analizar y realizar los cambios sugeridos por la Asarúlea de Profesores
al Perf¡l Profésional de Pmfesor para la Primera Convocatoria a Concurso 2025, se
somete a votación, el crales aprobado por unanimidadpor los miembros pesentes en
la Asamblea.

El ingeniero Jairo Gómez indica debido que ha sido designa& por el Claustro de
Profesorés de la Facr¡ltad de lngenierla como miemb¡o suplenledel Concelr Local de
Canera Docente, y pare evibr posibles malar interpretac¡ones y/o conflicb de intenrses,
pt€senta su renuncia como miembm de la Com¡sión de Concr¡ rso del Dopartamento de
lngenierla Mecánica, la cual es acaptada por la Asambloa.

Siendo las 13:07 horas del día jueves tece (13) de feb¡aro del año dos mil veinÜcitco
(2025) y aEndiendo oonvocábda girada ¡:or d jtfe del Deparbmenb de lng€nierá
ftleénica, ingeniem Cear López Castilto, rsunidos en el aula dd Cento de Disdo
Mecánico del edificio 82, y luego de compobar el quorum, se da inicio a la Asamblea de
Profesores para atenderla agenda; rdac¡onada los proco§os de Elvocabria a cdrculso
de plazas docenEs par¿ el año dos mil veintic¡nco de la UNAH.
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Acno segu ido el lng, Miguel Palrm, y en aras de ganar tiempo por la urgencia de lc
procesos, propone quela Comisión de Concurso s¡ga ¡nEgrada por los ingen ieos Jimrry
Cáceres y Femando Zorto y en sustit c¡ón del ing. Jaim Gómez se nombre al lngenbo
Heber Reyes, moción que es secundada por el ingeniero Zorto.

Se soÍieb e votación la propuesla del lng. Palnn la cual se apruoba @n:
seis (6) vobs a favor
cerc (0) an conta y
cem (0) abstsnciones.

En el mismo acto, y de conrún acuerdoenbe sus bes ¡nbgranbs, se des¡gnaal lngsniso
Jimmy cáceres conro coordinadory al lng. Heber Reyes como secrBbrio de la com¡dúl
de ConcuIso del Deparbmento de lngenieria lvlecán ica.

Se cierra la asamblea a las 13:33 horas del mismo día.

SECRETARIO
DE INGE l¡

TO



üúu¡¡rfdrfacio¡utlútuña la 1{onÁúdt
FACULTAD DE INGEI{IER¡A

DEPARTATENTO DE INGENIERíA INDUSTRIAL

Oficio DII No.ott - 2025
06 d. ú¡arzo dc 2025

A

rGrDotú '-) \ "11
tt<L¡:

Solicitud db pago de viáticos para €l Ing. Jefrey Alvarado por gira realizada en Choloñ4 Cortéz; Copan, por supervisión
de lca de la ca¡rera de a lndustrial a dos estudiantes están

Solicrtud a la Dirección de Ciürer¿ Docmte para capacitación de los nuovos miembros integrantes de la Comi
C on jurso de la Ca¡rera de Ingeriieria tndustrial

Solicitud eoüada a los nuevos miembros de la Comisión de Concurso de la Carrera de Ingenieía Industrial
organicen a ñn de designar er coordinador y secretario de dicha Comisió¡.

.E
'a,

s-lngaEhro
Nésaor Adri¡r Lóp.u Luq,r.
Dccrno dc la F¡cult¡d da lngcnicrí¡
Su D.sp¡.ho

Estim¡do Inganiero Lópcz:

En r€spu€sta a la circula¡ CCC-o1-UNAE 2024 recibido medierte su Oficio Fl 420 de fecha 5 de marzo d. 2025, sirva la presente para enviar a

usted nuestro informe coÍespoodiente al nas dc f.brcro d. 2025, solicitado por la Comisión de Control de Gesiión, apegado a los "Lineamientos
para Generar la fnfo¡maciór. Pública a Divulga¡ en los Ponales de Transparencia".

Durante el mes de fcbrcro dr 2024, en el DepartaÍiento de lngeniería lodustrial no se emitió ninguna circular, ni acta, ni acuerdo.

Rasoluciones J.f¡tur¡:

Repone al señor D€cano de ta Facultad de Ingenieria" sobre la filtración de agua de lo cual sufiió daños tres
ubicadas en el Laboratorio de de a lndustrial

ReF)rte al señor Decano de ra Facultad de lnge¡ieria sobre mordedura de unos de los perros que andar deambulando,
ue sufrió uno de nuestros i¡¡structores del Laboratorio de

Emisión de permiso paa girá por visitas de supervisión de práctica a los docrntes que supervisan, permisos b4io el
line¿mi€nto de las ARL'C.
Envio a la,Decariatura de Suspensión Pa¡cial de Contralo Individual de Trabajo de un docente nombrado t para el I PAC
2025 en atención a Oficio 148-2025 recibido de la SEDP.-

cirvío del listado de personal femeÍino y fechas en el cual gozaron de su conmemomtivo al Dia de la Mujer

F.ch. dc
R.¡liz¡ció¡¡

Reunión con estudiantes ara discutir acadérnica IPAC 2025
Reunión con estudiates y docente de control dc calidad, pa¡a discutir y resolver inconsistencias en el desa¡rollo del taller
ry4@S CllSllruyaCua.
Reunión convocada por el señor Decano y el Secrelario Académico de la Facultad de IngenieríA y la Coordinación para

Pa¡ticipac¡ó en la tema evaluadora de proyectos de las Asignaturas II-332 Procesos de Fabricación I e II-415 Procesos
de Fabricaciún II.

trataf sobre la renüncia de la I GI Flores

ala académica I PAC 2025
Autorización de mat¡ícula de estudiantes dc último año.

Reunión de Claustro de Profesores de Iñgeni€ria Industrial, tr¿tiindose tres puntos: Discusión de Ia carga académica del I
PAC 2025, elección de la Sub-Comisión de Concurso del Depañamento de lngenieria Industrial, y Concurso Público de
l¡ Ptaza Vacante-

Reunión docentes revls¿f anificación IPAC 2025

de In ieria lndustrialF.eunión mn docentes del

Recibo y emisión de solicitr.¡d de dictdnen de rncorporación de titulo de Ingeniero lndustriat Carlos Robe¡to Gamero
.\vil4 emitido por IaUNIVERSIDAD CATóLtCA "REDEMPTORIS MÁTER" de Nicaragua-

Emisión de lres (3) Auto No. 4 y respectivo Dictamen de Equivalencias por Cambios de Ca¡rera: dos solicitudes a orra
área del conocimiento una rolicitud a la misma área del conociñiento.

Página 1de 2
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Autorización de siete (7) Gi(s pa.a supervisión de práctica profesional.

febrero 2025



Iróúli{a¿ r{acitnatAthtoa¿ f,¿ l{o¡Á¡e¡
FACULTAD DE INGENIERíA

DEPARTAMENf O DE I]{GET{IERíA INDUSTRIAT

La Coordinación del

mcnto de I

c
c
JT /RSS

del

lndustr¡al

Ind si emitió las ntes resoluciones lirmcs:

Brcvc Dácripclón

. Reuniones con Dirección de Docencia.
o Reuniones con DIRCOM
. Reuniones con Vic€rrectoria de Asuntos Intemacionales.

Gl.dys lveth Flores Solói: Cooid¡nádor¿ de l¿ C¡ffrra de lngerieri. lndústrial

F.ct¡ d.
Rc¡lhrcló¡ No.

t5 Activaciones de Cuenta

Acüv¡dad.!

70
Atenciones diversas a
estudiantes

Revisión de requisitos para reingreso a carrer4 emisión de oficio de
solicitud de activación de cuenta

Evacuación de dudas sobre trámites y procedimientos (virtual y
presencial), pnicticas profesionales, emisión de constancias, cambios
de carrera, equivalencias, y validación de horas VOAE.

2 por
semana Comité de Rediseño

I por
semana

Rer¡niones

Remiones Comisión de Supervisión de práctica profesional supervisada.

l0 al
mes

Reuniones Con el señor Decano de la Facultad de Ingenieía diyersos temas.

6 por
mes

Reunión Con el señor Sec¡etario Académico de la FIa

Práctica Profesional Supervisada

. La Coordinación Académica de Ingeniería Industrial es la
Organizadora del CONGRESO DE INNOVACION, TECNOLOGIA

Se recepcionó 33 expedientes de graduac¡ón con todo su proceso

completado y entregado a Secrelaría General.

Y SOSTENIBILIDAD que se realizará el 20 y 2l de marm 2025

Dirección de Admisiones

Gnrduación Marzo

Evento

33

baciones

Reunión

Reuniones
Informativas

Reuniones informalivas de los lineamientos a seguir en la entrega del
expediente de gr¿duación a los próximos egresados que se graduarán

en iunio 2025.

Se recepcionó expedientes en digilal para el proceso de graduación de

iunio 2025.

Febrero
2025

4

!§;z\§ú>

Recepción Digital

Direcciones

José

Pát¡na 2 de 2
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OFICIO DIC No-067-2025
martes, I I de mazo de 2025

INGENIERO

NESTOR ADR/,AN LÓPEZ LUQUE

DECANO

FACULTAD DE INGENIERíA

CIUDAD UN'VERSITARIA

PRESENTE.

.;' .

m.r}
U.N.A.H.

¡ICUTTAD DC INGTTI¡RIA
DCCAI¡^rc

olctloti* ot
a¡<'l^: Le ¡r. ?.}-

Estimado Ingeniero López:

Reciba un cordial saludo, con los deseos de que se encuentre con salud y los mejores éxitos al
frente de las actividades de la Facultad de Ingeniería.

Atendiendo la solicitud'de la Comisión de Control y Gestión, en la que se solicita información
conforme los "Lineamientos para Generar la Información Pública a Divulgar en los Portales de
Transparencia", en cumplimiento de los Artículos 13 de la Ley de Transparencia y Acceso a [a

Información Pública y 17 del Reglamento de la misma Le¡ hago de su conocimiento lo
siguiente:

El Departamento de Ingeniería Civiü le notiñca que se realizó un acta en el mes de febrero 2025.

Le saluda atentamente.

,:

AI
lefe Depa
Civil

CcArchivo

ento Ingeniería

"La Educación es la Primera Necesidad de la Repúb!¡ca,,
Dlc-067-2025

IUnivers¡dad Nac¡onalAr¡tónoma de Honduras l C|UDAD UN|VERSITAR|A l Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. l www.unah.edu.hn
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UNAH
FACULTAD DE INGENTERíA

DEPARTAMENTO DE INGENIERíA CIUL
LIIIVB§DAD I\¡GONA!
AulÓaad^ E HO OUE§

ACTA - Asamblea Profesores Departamento de lngeniería Civil -
l0 de febrero del 2025

Se inició la asamblea en segunda convocatoria a las 1:'16 pm del día lunes 10 de

febrero del 2025.

Con la asistencia de los sigu¡entes Profesores:

1. lng. Abner Said Rodríguez Lacayo
2. Dr. Elías García Urquía
3. lng. David Alejandro Rodríguez Lacayo
4. lng. Rubén Dario Hernández Andrade
5. lng. José Rolando Barrientos
6. lng. Yolanda Liceth Fúnez Ramos
7. lng. Olivia María Carcamo Guerrero
8. Arq. Lidice Elizabeth Maradiaga Rivera
9. Arq. Sandra Berenice Moreno
10. lng. Laura Maricela Salgado V
11.Arq. Elsy Yamira López Alvarado
'12. lng. Carlos Roberto Abrego Suárez
13. lng. Alder Joel Núñez Martínez
14.lng. Maryury Antonia García Mejía
15.lng. David Gutiérrez Rivera
16.lng. Fabricio Ortiz
17. lng. Luis Aguirre Calix
''l 8. lng. Junior Alexis Reyes Sánchez

Punto 1: Comprobación del Quorum

lniciando la asamblea en segunda convocatoria con los profesores que asistan que

inicialmente fueron 14 y se fueron incorporando el resto a lo largo de la asamblea.

fo¡!q!. Apertura de la Sesión

El Ing. Junior Reyes, jefe del Departamento de lngenierla Civil, abre la sesión, en

segunda convocatoria, siendo las 1:16 pm.

Punto 3: Elección de un secretario de la asamblea

El ing. Junior Reyes solicitó a la asamblea un voluntar¡o o voluntaria para ser

secretario, la lng. Olivia María Cárcamo Guerrero se ofreció para este efecto.

ACÍA ASA¡ BLEA 10 DE FEBRERO 2025

" La Educación es la PÍimera Necesidad de la República"

Univers¡dad Nacional Autónoma de tlonduras I CIUDAD UNMERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I wwwunah.edu.hn I
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UNAH FACULTAD DE INGENIERíA 
.

DEPARTAMENTO DE INGENIERíA ClvIL

Punto 4. Lectura de la agenda.

El ing. Junior Reyes procede a leer la convocatoria y la agenda completa de los
puntos a tratar:

AGENDA
1. Comprobación del Quorum.
2. Apertura de la Sesión.
3. Elecc¡ón del secretario de la Asamblea.
4. Lectura, discusión y aprobación de la agenda.
5. Elección de los miembros de la Comisión de Concurso.
6. Elección de nuevo miembro del Comité Técnico de Carrera
7. Evaluación de las plazas para procesos de concurso 2025.
8. Puntos varios.
9. Cierre de la Asamblea.

Durante la sesión, el lng. Luis Aguirre Cálix propone una modificación en el orden
de Ia agenda, sugiriendo que el punto número 5 pase a ocupar el sépt¡mo lugar,
mientras que los puntos 6 y 7 se trasladen a continuación del punto 4.

Se pone a votación la aprobación de la agenda.

Los resultados obtenidos son los siguientes:
Votos a favo¡'. '|4
Votos en contra: 0
Abstenciones: 0

Con lo que se da por aprobada la agenda.

Punto 5: Elección de nuevo miembro del Comité Técnico de Carrera.

El lng. Luis Aguirre Cálix, coordinador de la carrera, expone sobre el funcionamiento
del Comité Técnico a nivel interno. Durante su intervención, menciona que
actualmente el lng. David Rodríguez forma parte del comité y propone su
continuidad por un período adicional.

El lng. David Rodríguez acepta la propuesta, por lo que se procede a someterla a
votación entre los as¡stentes, obteniéndose los siguientes resultados:

. Votos a favor: '13

. Votos en contra: 0

. Abstenciones: 1

ACTA ASA BLEA 10 DE FEBRERO 2025
" La Educación es la Primera Necesidad de la República"

Un¡versidad Nac¡onal Autonoma de Honduras I CIUDAD UNMERSITARIA I Teguc¡galpa M.D.c. Honduras C.A. I lywwunah.edu.hn I
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Punto 6: Evaluación de las ptazas para pnocesos de concueo 2025

El ing. Junior Reyes explica el contexto de las plazas a cargo de lngeniería civil

indicando: un total de 6 plazas entre administrativas y docentes

o Profesor auxiliar
¡ Profesor Titular
¡ Asistente Técnico Laboratorio.
o lnstructor A lll
o Especialista en ToPografia
o Técnico docente

se expone la dificultad de la reasignación académica actual con la plaza de

docentes permanentes y horario debido a la situación existente del número de

alumnos matriculados, lo que implica que las plazas docentes disponibles para

concurso en el Departamento de lngeniería civil no serían utilizadas

adecuadamente según demanda. Ante el riesgo de que estas plazas se pierdan si

no se someten a concurso en el 2025, se plantea como opción más viable su

liberación dentro de la Facultad de lngeniería, permitiendo que otros departamentos

las utilicen bajo un acuerdo de cesión temporal

En este contexto, los ingenieros Yolanda Fletes, Laura salgado, olivia c. Guerrero

y Carlos Abrego realizan diversas aportaciones al debate. Con el quórum

establecido, se analiza la posible ces¡ón temporal de dos plazas docentes a los

departamentos de lngeniería Mecánica e lngeniería en sistemas. La discusión

abarca las implicaciones financieras y académicas de esta decisión, considerando

los procesos de rediseño curricular y la disponibilidad de recursos. Además, se

evalúan los posibles riesgos, como la pérdida definitiva de las plazas o dificultades

en su futura recuperación

El lng. Junior Reyes somete a votación la propuesta de ceder temporalmente las

plazas existentes a los departamentos de lngeniería Mecánica e lngenieria en

S¡stemas por un período de dos años.

Resultados de la votación:
. Votos a favor: 't I
. Votos en contra: 0
. Abstenciones: 0

ACTA ASAMBLEA 10 DE FEBRERO 2025

" La Educac¡ón es le Primera Necesidad de la República"

Univers¡dad Nacional Aubnoma de llonduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Teguc¡galpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edu.hn I
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UNAH FACULTAD DE INGENIERíA
DEPARTAMENTO DE INGEN¡ER¡A CIVIL

AUIÓIIO'  §C }IOi'DÜAA3

Punto 7: Elección de los miemb¡os de la Comisión de Concurso

Finalmente, se delibera sobre la necesidad de nombrar una comisión de concurso.
Sin embargo, dado que el Departamento de lngeniería Civil cederá temporalmente
plazas a los departamentos de lngeniería Mecánica e lngeniería en Sistemas, se
concluye que, por el momento, no es necesario proceder con la elección de nuevos
miembros para dicha comisión.

Asimismo, se reconoce y agradece el valioso trabajo realizado por los ingenieros
José Rolando Barrientos, Carlos Lagos y Rubén Darío Hernández en la comisión
anterior, destacando su compromiso y transparencia en los procesos gestionados

Punto 7: Cierre de la Asamblea,

Finalmente, dando cumplimiento a la agenda establecida, se da por concluida la
asamblea a las 3:05 p.m. Se agradece la asistencia de los partic¡pantes por parte
del jefe del departamento y se destacan los consensos alcanzados durante la
reunión, los cuales serán notificados al Sr. Decano.

Se da por cerrada la sesión.

1':§

lt

c
UN R s ING, OLIVIA CAMO GUERRERO

JEFE DE LA CARRERA O INGENIER IVIL

ACTA ASAMBLEA 10 DE FEBRERO 2025
" La Educación es la Primera Necesidad de la República"

Un¡vers¡dad NacionalAutónoma de Honduras I CIUDAD UNMERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edu.hn I
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ACTA ASANBLEA 10 DE FEBRERO 2025
" La Educación es la Primen Necesidad de la Rep,iblica,'

Un¡versidad Nacional Autónoma de Honduras I CIUDAD UNMERSITARI{ I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edu.hn I

Respaldo de la lista de asistentes a la asamblea.

UNAH
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